
 
 

 

みなさんこんにちは。 

今日は『里親トレーニング』が乳児院で行われました。 

今年度 23 回目で、残りもわずかとなりました。 

午前中は子どもたちと遊んだり、沐浴を見学しました。 

午後から、秋田県中央児童相談所から講師を招き、事例を 

交えて実際の流れについて教えてもらいました(^^♪ 

今回は、ホワイトボードを用意しましたので、ちょっとだけ 

みなさんにも本日の内容をお見せしますね（笑） 

 
  



質疑応答の時間も多く設けたので、受講者の方からは、「イヤ 

らしい話だけど…」や「本当は…」とかの本音の想いも一部 

出していただけました。最後は、お酒を飲みながらゆっくり 

話し合いたいね（笑）など、和気あいあいのシーンもありま 

した(^_-)-☆ 

最後にアンケートの感想として、児相の方や京極さんが丁寧 

にお話しくださり、具体的な動きが分かってきました。 

参加者のメンバーの方が少しずつ顔見知りになり、話しやす 

くなってきました。 

養子が来るまでのイメージがわきました。など 

 

受講されている皆さんの想いをヒシヒシと感じ、これからも 

乳児院は里親さんの応援団として一緒に歩んでいきたいと 

再認識いたしました。 
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